
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２９年９月２８日（木）１３：３５～１５：３０  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：１８名 
 
○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（７月２７日（木）開催）の教授会議事要旨（案）と平成２９年８月２２日付け文書に 
よる持ち回り方式の審議に係る教授会議事要旨（案）２件について確認があり承認した。 

 
 

議    事 

【協議事項】 

１．名誉教授の推薦について 

   名誉教授の推薦依頼が本部からあり、平成２９年度定年退職予定者については、条件を満たしていること、 

慣習で本会議にて承認していることの説明があり、同予定者を名誉教授に推薦することについて提案があり、

審議した結果、承認された。 

 

２．蛋白質化学研究部門蛋白質ナノ科学研究室助教あるいは講師の選考結果について 

  選考結果についての説明及び最終候補者について説明があった。 

  引き続き、同候補者を蛋白質化学研究部門蛋白質ナノ科学研究室・講師として、平成２９年１０月１６日

付け予定で採用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 おって、運営協議会は、持ち回り方式の審議を行う旨説明があった。 

 

３．旧外国人研究員枠による特任教員選考委員会の設置及び選考について  

候補者についての説明後、９月１２日開催の所長補佐会議において、選考委員会を設置し、同候補者の選 

考を行ったこと、同候補者を特任教授（常勤）として、平成３０年３月１日から平成３０年３月３１日の間、 

採用することについて提案があり、審議した結果、承認された。 

 

４．招へい教員等の受入れについて 

候補者２名の受入れについて説明後、同候補者２名を平成２９年１０月１日から平成３０年３月３１日ま

で以下身分で受入れることについて提案があり、審議した結果、承認された。 

・蛋白質有機化学研究室候補者：招へい教員 

・分子発生学研究室  候補者：招へい教授 

 

５．平成２９年度学生積算経費の追加配分について 

追加配分について提案があり、審議した結果、承認された。 

 

６．大阪大学蛋白質研究所とシカゴ大学との間における学術交流に関する協定書（案）について  

シカゴ大学との間における術交流に関する協定書（案）のとおり締結するについて提案があり、審議した 

結果、承認された。 

 

 ７．大阪大学蛋白質研究所とルール大学ボーフム生物学および生物工学部との間における学術交流に関する協定書（案）について  

ルール大学ボーフム生物学および生物工学部との間における学術交流に関する協定書（案）について提案

があり、本年 10月 25日にルール大学現地にて本協定書（案）に基づく協定の締結を行うことにつき、審議

した結果、承認された。 

 

８．その他 

   ・リトリートについて 

     学内講師に講演いただくことについて提案があり、審議した結果、承認された。 

   ・１２月開催の蛋白研セミナーについて 

     １２月３日（日）から５日まで蛋白研セミナーを開催するにあたり、オーストラリア国立大学の学生

がポスター発表を行いたい旨の要望があり、本研究所も各研究室で１枚用意していただきたい旨の提案



があり、審議した結果、承認された。 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

【学内委員会】 

教育研究評議会（９月１９日開催）、部局長会議（９月１９日開催）、９０周年（外大１００周年）記 

    念事業委員会（９月１９日開催）、理工情報系戦略会議（９月１９日開催）、医歯薬生命系戦略会議（９ 

月２２日開催）、学術研究機構会議（９月２２日開催）、科学機器リノベーション・工作支援センター運 

営委員会（８月９日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（９月１日開催）、男女協働推進センター会 

議（９月６日開催）研究倫理審査委員会（９月６日開催）、全学教育推進機構会議（９月８日開催）、国 

際交流委員会（９月２６日） 

【所内委員会】 

運営協議会（８月２１日付け持ち回り審議）、共同利用・共同研究委員会（９月１４日開催）、共通施 

設運営委員会（９月１４日開催）、第２回所内動物実験委員会（９月２６日開催） 

 

２．データビリティフロンティア機構運営会議の委員の委嘱について 

  データビリティフロンティア機構運営会議の委員委嘱について報告があった。 

 

３．平成２９年８月３１日時点の教員基礎データシステム入力率について 

  平成２９年８月３１日時点の教員基礎データシステム入力率等について報告があった。 

 

４．平成２９年度ｅラーニング等による研究倫理教育の受講状況について 

平成２９年５月２５日付けで通知している研究倫理教育の受講状況について、報告があった。 

 

５．広報誌「STOP！研究費不正」１８号の発行について  

  広報誌「STOP！研究費不正」１８号が発行されたこと等報告があった。 

 

６．研究従事について 

研究従事１件の受入れについて報告があった。 

 

７．海外渡航について 

海外渡航２５件について報告があった。 

 

８．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

９．８月度エネルギー使用量一覧表について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

10．その他 

   ・台湾・清華大学との国際交流シンポジウムについて 

１０月３０日又は３１日に本研究所から１名の講演依頼があったので、本会議終了後に案内をするの 

で、協力の依頼があった。 

 

  ・ソウル大学とのシンポジウムについて 

    平成３０年 1月５日に開催予定であり、参加の協力依頼があった。 

 

 

◆１６時から講堂で「ハラスメント防止研修会」が実施する旨案内があった。 

 

◆次回教授会開催予定日は、１０月１９日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開

催予定である旨説明があった。 

 



以 上 


